
令和 6 年度 青葉区在宅医療連携拠点主催 市民向け講演会 

「大人の『終活』新作法 ～「いきかた」は、自分で決める～」アンケート結果  

R6.8.6 14 時～16 時開催 於:メロンディアあざみ野 参加者数 141 名 アンケート数 110 名 回答率 78.0% 

 

   

   

（2）第 1部 金子稚子氏の講演について。感想と理由をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

多かったご意見 ()内同様ご意見数 

 具体的な話し、体験や事実に基づいた話で、分かりやすかった。(21 件) 

 「新しい終活」について学べた。「いきかた」を自分で決める事、これからすべきことを学べた。死について

前向きに考えることが出来た。(17 件) 

 「人生会議」の大切さ、自分の気持ちを伝えておくことの意義、人間関係を築き直すこと、地域とのつなが

りの大切さ合を知った。(10 件) 

 もっと話を聞きたかった、時間が足りなかった。(5 件) 
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（3）第 2部 パネルディスカッションについて。感想と理由をお聞かせください。  

 

多かったご意見 ()内同様ご意見数 

 職種の異なる 4 人の専門家の方々から、具体的な話しが聞けた。(16 件) 

 在宅医療についての話しが聞けた。(10 件) 

 弁護士の先生から法律についての話しが聞けた。(8 件) 

 もっと各々の話しが聞きたかった。今後もこのような機会を望む。(7 件) 

 自分チームを作りたい。人とのつながり、自分の意志を伝え受け止めてくれる人を作りたい。(6 件) 

 

（4）本日の講演で、興味深かったことや、ご自身で取り組めそうなことをお聞かせください。  

多かったご意見 ()内同様ご意見数 

 自分チームを作る。人生会議をする。自分の考えを伝える。人間関係を築き直す。(18 件) 

 わたしノート・エンディングノートを作成する。共有する。(16 件) 

 情報収集や相談できる場や人(行政･包括･専門家)と繋がる。行事へ参加するなどし人との繋がる。(15 件) 

 自分で生き方・逝き方を考える。終活取り組みたい。今日から取り組みたい。(13 件) 
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（7）エンディングノートについて教えてください。  

 

 

 

 

【会場内写真】 
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